

# HUMAS

## Patroli Dialogis Polsek Parakansalak Masyarakat Merasa Aman dan Terjaga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 23:11



*Patroli Dialogis Polsek Parakansalak Masyarakat Merasa Aman dan Terjaga*

SUKABUMI - Kapolsek Parakansalak melaporkan kegiatan patroli dialogis yang berhasil dilaksanakan oleh Kanit Samapta dan Ka Spkt Regu Piket pada hari Kamis, 20 Juli 2023, pukul 11.30 WIB. Dalam giat yang berlangsung di wilayah hukum Polsek Parakansalak, patroli dilakukan dengan fokus pada antisipasi

terjadinya tindakan kriminalitas (C3) seperti Curat, Curas, Curanmor, penyalahgunaan narkoba, miras, serta aktivitas genk motor dan knalpot brong.

Selain memprioritaskan keamanan dan ketertiban di wilayah, petugas patroli juga menyampaikan program-program Kapolres Sukabumi yang bertujuan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Program "AA DEDE" yang mengedepankan nilai-nilai agamis, aman, dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien, diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelayanan dan penegakan hukum bagi seluruh warga.

Dalam kesempatan patroli dialogis tersebut, petugas juga memberikan nomor hotline layanan informasi dan pengaduan Resor Sukabumi (08111699110), sebagai bentuk upaya mempermudah warga dalam berinteraksi dengan pihak kepolisian.

Masyarakat Parakansalak merasa senang dan aman dengan kehadiran patroli dialogis dari Polsek Parakansalak. Ibu Ani, seorang warga setempat, menyatakan, "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli polisi di wilayah kami. Semoga kegiatan ini terus dilaksanakan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kami."

Kapolres Sukabumi menyambut baik hasil patroli dialogis ini dan mengapresiasi upaya yang telah dilakukan oleh Polsek Parakansalak. Ia mengajak seluruh anggota kepolisian untuk terus berkomitmen dalam memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik bagi masyarakat.

Dengan adanya kolaborasi dan sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Parakansalak dapat terus menjadi tempat yang aman, nyaman, dan terjaga dari gangguan kamtibmas. Kapolres Sukabumi berharap program "AA DEDE" dan upaya patroli dialogis ini dapat semakin memperkuat ikatan antara kepolisian dan masyarakat, mewujudkan Sukabumi yang lebih aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga.

■ -